

CORONA-NEWS: SISTIERUNG LUNCH

Aufgrund der aktuellen Entwicklung und der klaren Empfehlung von Thomas Zehnder, Chefarzt der Medizinischen Klinik, wird der **Lunch bis mindestens Ende November 2020 sistiert**. Der nächste Anlass könnte somit frühestens am Montag, 07.12.2020, stattfinden. Das fiele übrigens mit dem Besuch des Governors zusammen!

Ende November wird an dieser Stelle über das weitere Schicksal berichtet.

Auszug aus der Mail von Thomas Zehnder vom 22.10.2020

Die Lage hat sich in der Region Thun in den letzten Wochen dramatisch entwickelt, die Zahlen sind explodiert - sowohl bei den stationären Patienten als auch im Notfall. Aus meiner Sicht gibt es zur Zeit nur EINE RICHTIGE Lösung: wir müssen die Lunches mit physischer Präsenz aussetzen. Aus epidemiologischer Sicht gibt es nebst den bisherigen Massnahmen nur noch eine Möglichkeit, um einen Lockdown zu verhindern, und die heisst: jeder Kontakt zu Personen ist zu vermeiden, der nicht unbedingt sein muss! Aus meiner Sicht sollte es der Beitrag des RC sein, dass er hier diese Verantwortung wahrnimmt und die Lunches für eine bestimmte Zeit aussetzt - auch um ein Zeichen zu setzen und nicht zuletzt natürlich auch, weil ja viele unserer Mitglieder Risikopatienten sind.

Wie lange diese Phase dauern wird, lässt sich für mich zur Zeit schlecht abschätzen, ich halte einen minimalen Zeitraum von ca. 6 Wochen für realistisch, alles weitere je nach Entwicklung der Lage, über die ich gerne wieder orientieren werde.